

KABAR TERBARU

Dekatkan Diri Dengan Masyarakat Kapolresta Mataram Silahturahmi Kunjungi Wilayah Monjok

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 11, 2022 - 19:17



Mataram NTB -.Kombes.Pol. Mustofa SIK MH Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram tidak menyurutkan niatnya dalam mendekatkan diri ditengah-tengah masyarakat Kota Mataram, kali ini silahturrahmi mengunjungi Tokoh Agama (Toga) dan Tokoh Masyarakat (Tomas) di Lingkungan Monjok Culik, Kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram. Rabu, (10/08).

Kunjungan yang bertempat di Kantor Lurah Monjok Kapolresta Mataram didampingi Kapolsek Mataram Kompol Elyas Erikson SH SIK, Camat Selaparang Zulkarwin, S.STP, Lurah Monjok Leo Ramli dan Personel Polsek Mataram beserta Toga dan Tomas Kelurahan Monjok.

" Terima kasih atas kunjungan Bapak Kapolresta Mataram yang telah mau datang bersilaturahmi ke Kelurahan Monjok dan ini merupakan suatu Kehormatan bagi kami dan kami mohon kiranya dapat bimbingan bapak Kapolresta Mataram dalam memberikan Pelayanan kepada Masyarakat, sambut Camat Selaparang Zulkarwin S.STP.

Kapolresta menjelaskan maksud kedatangan saya ke Kelurahan Monjok ini ingin memperkenalkan diri dan bersilaturahmi dengan bapak-bapak dan ibu supaya bisa lebih dekat dengan masyarakat Kota Mataram. jadi nanti jika saya menyumbang semen untuk pembangunan masjid itu memang tujuan saya ikhlas dan tidak ada maksud tujuan dan ini sudah saya lakukan hampir 12 tahunan, tutur KBP Mustofa

" Jadi jangan sampai ada yang berpikiran yang lain-lain karena maksud dan tujuan saya ini ingin bersilaturahmi dengan warga masyarakat Kota Mataram, kemudian jika ada bapak ibu ingin mengundang saya insya allah saya akan sempatkan untuk hadir memenuhi undangan bapak ibu karena saya memang melihat pendekatan ini jauh lebih banyak manfaatnya, tambahna.

Kaling Monjok Culik Suhaimi menyampaikan saya memiliki program untuk membina remaja-remaja di Lingkungan Monjok Culik dengan kegiatan -kegiatan positif seperti membuat Tim Sepak Bola sehingga remaja-remaja di Monjok culik bisa terhindar dari pengaruh Narkoba dan Miras, untuk itu mungkin kiranya Bapak Kapolresta Mataram ada memberikan dukungan, pintanya.

" Kemudian sudi kiranya bapak Kapolresta Mataram dapat menyempatkan waktu Sholat Jumat berjamaah di Lingkungan Monjok Culik dan ini merupakan suatu Kehormatan bagi kami " pungkas Suhaimi.

Berikutnya penyampaian Tokoh Agama Lingkungan Monjok culik H.Irfan terkait dengan adanya Pengatur Lalu lintas dari orang sipil yang ada diperempatan Monjok namun ujung-ujungnya mengharapakan imbalan, yang ingin saya tanyakan apakah orang-orang tersebut diperintahkan oleh Dinas perhubungan, Polres atau Polsek namun itu sebenarnya tidak masalah yang penting arus lalin bisa aman dan lancar, beibernya

" Kemudian untuk di perempatan Majeluk mohon kiranya di letakkan petugas di perempatan majeluk banyak pengendara yang menerobos lampu merah yang dapat membahayakan pengendara lain, mungkin pengendara yang menerobos lampu merah karena tidak adanya petugas yang jaga disana, terangnya.

Kapolresta Mataram menjawab bahwa memang pengatur Lalu lintas yang ada di Perempatan Monjok tersebut binaan dari Dinas Perhubungan Kota Mataram, namun tidak masalah jika hadirnya terebut tidak diinginkan silahkan nanti sampaikan ke Bapak Camat atau Bapak Lurah nanti akan berkordinasi ke Dinas Perhubungan, ujar KBP Mustofa

" Untuk penempatan personel di tempat-tempat keramaian rawan kemacetan kami dari Polresta Mataram sudah menempatkan personel seperti di depan sekolah-sekolah, namun mungkin jika ada tempat yang perlu dibutuhkan hadirnya perasonel Kepolisian silahkan nanti berkordinasi dengan Kapolsek Mataram atau Kasat Lantas Polresta Mataram, pungkas KBP Mustofa.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan ramah tamah dan tanya jawab seputaran situasi Kamtibmas Kelurahan Monjok.(Adb)